

## 新型コロナウイルス感染症収束とケアハウスドリームガーデン倉敷 運営再開のご案内

このたび、1月23日（日）から2月1日（火）にかけて、「ケアハウスドリームガーデン倉敷」で発生した新型コロナウイルス感染症について、倉敷市保健所及び関係各課と連携し、感染拡大防止に努めてまいりました。

適切に感染防止対策を実施し、直近2週間で新型コロナウイルス新規感染者の当施設内発生がないことから、令和4年2月14日（月）付けで新型コロナウイルス感染症が当施設内で収束したことをご報告いたします。

ご利用者さまやご家族をはじめご関係の皆様へ、多大なご心配とご迷惑をおかけいたしましたことを深くお詫び申し上げます。また収束に向けてご協力をいただいた多くの方々、当法人へ励ましのお言葉やご支援をくださった方々に心より感謝申し上げます。

なお収束を受け、2月15日（火）よりケアハウスドリームガーデン倉敷では感染対策を講じながら、運営を再開しております。今後ご利用の皆様ならびに地域の皆様からのご期待に沿えるよう邁進してまいります。

令和4年2月16日

ケアハウスドリームガーデン倉敷  
施設長 猪原 徹